
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 
 Mainz, 17.11.2022 
 
 
Anfrage 1651/2022 zur Sitzung am 30.11.2022 

 
Betteln in Mainz (SPD) 
 
Nach Medienberichten zufolge werden immer wieder Bettler*innen in Mainz mit 
Ordnungsmaßnahmen belegt und oftmals auch Spendengelder beschlagnahmt. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 

Bitte jeweils getrennt für die Jahre 2020, 2021 und 2022: 
 

1. Wie vielen Personen wurde eine Verwarnung ausgesprochen? 
2. Wie viele Personen mussten ein Verwarnungs-/Bußgeld bezahlen? 
3. Wurden Spendengelder oder andere (persönliche) Dinge beschlagnahmt? 
4. Was sind die Gründe für eine Verhängung von Buß- oder Verwarnungsgeldern? 
5. Wie unterscheidet die Verwaltung zwischen „aggressivem“ Betteln und „stillem“ 

Betteln? 
 
 
 
 
gez.       f. d. R. 
Jana Schmöller     Sascha A. Fricke  
Fraktionsvorsitzende     Fraktionsgeschäftsführung 
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